

Traurig nehmen wir Abschied von

Evi Rigg-Hunkeler

Ehrenpräsidentin der SRG Zürich Schaffhausen (RFZ)

29. Januar 1946 – 25. Juli 2022

Über viele Jahre hat Evi Rigg die Genossenschaft SRG Zürich Schaffhausen mit Herzblut mitgestaltet, von 2004 bis 2012 als deren Präsidentin. Mit Tatkraft und Geschick initiierte sie eine umfassende Reorganisation und führte die Genossenschaft in eine zeitgemässe Struktur. Auch in den Gremien der SRG Deutschschweiz, in denen sie von Amtes wegen mitwirkte, leistete sie einen wertvollen Beitrag. Als Ehrenpräsidentin hat Evi Rigg in den letzten zehn Jahren die Weiterentwicklung der SRG Zürich Schaffhausen mit lebhaftem Interesse verfolgt. Bis wenige Wochen vor ihrem Tod durften wir uns über ihre Teilnahme an unseren Anlässen freuen.

Wir werden Evi Rigg mit tiefer Dankbarkeit in Erinnerung behalten. Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid und wünschen ihnen viel Kraft.

SRG Zürich Schaffhausen (RFZ)
Vorstand und Geschäftsstelle

SRG Deutschschweiz
Regionalvorstand und Geschäftsstelle

Die Trauerfeier findet am Freitag, 12. August um 14.30 Uhr
in der reformierten Kirche Mönchaltorf statt.

Statt Blumen zu spenden, unterstütze man die «Friends of Kisimiri, KME Switzerland»,
Mönchaltorf, Postcheckkonto: 18-678455-2,
IBAN: CH30 0900 0000 1867 8455 2, Vermerk «Evi Rigg».